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! !月"#日上午$时许!海南省%&艘渔船!从三亚出发前往南沙开展捕捞生产活动 尹海明 摄

! ! ! !据新华社海南三沙!月"#日电 !

月"#日上午，海南省$%艘渔船组成&个
编队'个小组，在三亚水产码头举行起
航仪式，前往南沙开展捕捞生产活动。

记者在起航仪式现场看到，$%艘
渔船在码头上一字排开，渔民们正在
陆陆续续将淡水等补给物资搬上渔
船，船队临时党支部在渔船上还进行
了简短的宣誓仪式。

据介绍，该航次作业时间约&%

天，生产地点在北纬(%!永暑礁附近
海域。此次捕捞船队赴三沙渔场生产
作业，是渔业企业、合作社、渔民三
方抱团合力闯深海的民间行动。新华
社记者在接下来&%天时间里，将全程
跟随琼三亚)*('*号船，现场连续报
道此次捕捞生产活动。
据记者了解，前往南沙捕捞的$+

艘渔船中，有,艘$%%%吨的综合补给
船，为捕捞船队提供油、水、冰、鱼货收
购等服务，兼负指挥船职能，加上&-艘
,.+吨以上的钢质船，这是海南省历年
来最大规模的捕捞活动之一。
这次捕捞由渔业合作社和渔业企

业统一组织协调，采取编队分组的方
式进行捕捞作业。船队设有,名总指
挥、$名副总指挥，并明确了各班组航
行期间指挥联络方式。船队实行跟帮
作业，每天固定时间将船队情况反馈
给指挥小组。
三沙海域巡逻渔政执法船及相关

部门已做好保障准备，及时处置突发
情况。

海南30艘渔船起锚赴南沙捕捞
作业时间：约20天，生产地点：永暑礁附近海域

! ! ! !新华社上海!月"$日电 中国
渔政船编队在执行我国专属经济
区渔政巡航任务过程中，于,&日上
午克服海上风浪，放艇对一艘福建
籍渔船进行了登临检查。

上午-时./分许，在北纬&'度
,&0.分、东经,#$度#$0'分钓鱼岛附
近海域（距黄尾屿约##海里处），在
中国渔政$/%%,船的协助下，中国

渔政#%.号船克服海上风大浪急困
难，放艇对福建渔船闽'%-'-船进
行登临检查，指导其安全生产。

这是一艘灯光敷网作业渔船，
在这片海域已经生产,,天。东海区
灯光敷网、围网休渔时间为每年的
/月,日至!月,日，现已结束休渔允
许正常作业。渔政船本航次的主要
任务就是对伏季休渔制度执行情

况进行检查，查处违规生产渔船，
维护正常作业秩序，保护渔民生命
财产安全。

登临检查渔船期间，日本海上
保安厅的巡逻船一直通过海上国
际通讯频道（1)2,'）呼叫我方船
只，进行无理干扰。对此，我方严正
警告日方，我渔政船编队是在中国
管辖海域进行正常的执法活动，日

方无权干涉，并要求日方巡逻船立
即离开。

中国渔政船编队于!月,,日&

时巡航至钓鱼岛附近海域。在该海
域巡航期间，我渔政船编队多次遇
到我国生产船只。这些船只对于我
渔政船编队巡航行动表示欢迎，并
希望我渔政船能够为我合法生产
渔民提供即时有效的保护。
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排除日本巡逻船无理干扰并要求其立即离开

! ! ! !口述人 范金成!'&岁!浦东新

区卫生局副局长!(& 年来从事医

政" 药政" 应急医疗等卫生管理工

作# 中共党员!党龄 #$年$

我的经历很简单：出生在瑞金，
本科在南京，硕士在复旦，浦西浦东
各一半经历。在上海铁道医学院、上
海铁道大学（后并入同济大学），工
作了 ,$年；到浦东新区社会发展
局、卫生局，转眼又是 ,$年多。

你问我，为什么短信末尾喜欢
以“乡下头人”（即乡下人）自居？一来
是博君一笑；二来是激励斗志。因为
小平同志说，“抓紧浦东开发，不要动
摇，一直到建成”，我想浦东的开发开
放任务还没完成，中央对浦东“三个
着力”的要求任重道远，浦东还有“乡
下”，于是以浦东话“乡下头人”来鞭
策自己，埋头苦干，再做十年。

少说废话多做事
十年间，我从不惑到了知天命。

十年前，我从大学老师“转型”为机
关干部。浦东的工作节奏非常快，让
我不得不少说“废话”多做实事，“高
效、廉洁、公正、优质”的八字承诺工
作作风，就在那时养成。
拿我所在的浦东新区社发局来

说，大家都自嘲说，自己是真正的
“钟点工”，以小时为单位安排工作，
一小时一件事情。当时还有句话，叫
“星期六保证不休息，星期天休息不
保证”。直到去年，我都没有过完整

的公休假，没请过病假。
从那时起，我养成了一个习惯，

就是“一手抓”。我分管应急医疗，一
定人数以上的食物中毒、突发事件
等必须到现场，那个时候，几乎每个
晚上都有电话响起，每个星期总有
一两个晚上要熬夜甚至通宵。手机、
电话机放在床头边，铃声响第一声，
就要一手抓起电话接听，否则家人
会被吵醒。
我的手机很早就进入双网双待

了，主要怕信号不好，别人找不到我
误了事情，两家移动电话运营商提
供信号就可以“互补”。世博会期间，
我的手机每天要耗尽三块电池。

“八百壮士战浦东”
开发开放初期的浦东，是典型

的“小政府”，因为机关人员少，被称
为“八百壮士战浦东”。
记得我刚到浦东时，正值推行

城镇职工医保制度，需要清欠职工
医药费。盛夏酷暑，我和同事跑了上
百家企业一一清理，还在浦东最大
的煤气厂大礼堂开宣讲会，宣传上
海新的医保政策，嗓子都喊哑了。十
年后，我们欣喜地看到，上海医疗保
险多险完善，走向融合与均衡，城
保、镇保、新农合已经走上有序运
行、有力保障的道路。

十多年来我最大的欣慰，就是
见证了许多非政府组织（345）或非
营利组织（365），一定范围内成就
了“小政府、大社会、大服务”理念。
我们在全市区县中第一个将医

学会、卫生协会从事业体制中剥离
出来，成为独立运作的社团组织，形
成了“政府管、医院办、社会评”的三
足鼎立格局。此前，“评”这条腿是根
“错位的秸秆”，现在虽细，但质地是
“钛合金”的，有地位了。

此外我还推动成立了全国第一
家区域性“中医药协会”；中国大陆
第一家社会工作者协会；“浦东新区
体育总会”和“上海金浦体育公司”

等。十多年经验证明，345和 365

组织在政府引导下发挥了有效的、
不可替代的、专业和公正的作用。

经历非典和甲流
遥想十年前，也就是 #++#年 (#

月，“申博”的成功让我热血沸腾，但
随之而来的“非典”让我回到了现实。

自从 (-**年消化道传染病“甲
肝”大流行以来，上海又遇上了呼吸道
传染病这类公共卫生事件，恐慌情
绪蔓延，突发事件多，摆在面前的是一
场硬仗。记得有一天我们想在浦南医
院开设“非典”门诊，要改造一处房子，
距离居民区六七米距离，和居民谈
了多次，我的西装还被扯破了，后来
还是以百姓诉求为重，改变了位置。
“非典”后，上海便开始了“公共

卫生三年行动计划”。#++-年“甲
流”爆发，一切井然有序。我的妻子
那天从北美回上海，恰好在第一架
有发热“疑似病人”的飞机上，被指
挥部要求就地留观。她打电话问我
情况，我说：“刚决定，你们是被留观
的第一架飞机，你是医生，要在现场
帮忙做好医学解释和安抚工作。”由
于宣教和应急措施得当，乘客们都
给予了理解。以后的几十天，紧张严
肃但科学有序，完成了一次跨国界
的突发公卫事件处置。

#+(+年，那是我人生的第四个
“本命年”，作为浦东新区世博配套
指挥部“常任”工作人员，主要负责
浦东片的卫生医疗保障、协调指挥
工作。世博会结束后，领导组织上授
予了我全国“世博先进个人”称号。
在人民大会堂，我荣获胡锦涛总书
记带领的政治局领导的授奖，那是
我终身难忘的珍贵记忆。
当党和国家领导人把奖章和荣

誉证书递到我手上时，他一定不会
知道范金成是谁，但他知道我代表
的是浦东、是上海，是上海卫生系
统。我立刻在北京发信，衷心感谢朝
夕相处的世博战友，感谢全市卫生
系统的同事们。 本报记者 金恒

十多年里，范金成在浦东参与了城镇职工医保制度推行，
经历了非典和甲流的考验。他说———

“伲乡下头人”要埋头苦干再做十年

! 渔民起锚准备出发

! ! ! !%&)&年来这个城市%这个国家发生了巨大的变化!请您

谈一下发生在您身上的一个具体变化!您怎样评价这种变化&

'&(+年来，我的思维方式有了具体变化。我认为，政
府该履行职责的事情，必定责无旁贷，但是，按法律规定，
凡是市场能做的，一定让市场去做；凡是市场能提供的，政
府购买做，发挥政府、市场、社会各自的积极性，社会共建
共享，推动现代服务型政府的发展。

%&您在为过去 "&年工作的成绩%事业的发展欣慰的

同时!还有怎样的一点遗憾呢&

'&浦东的医疗资源还是偏少，尤其是优质专科更少。引
进优质医疗卫生资源的速度和力度，自我感觉还不够。我们
有筑巢之地，但引进的凤仍然不多。“小河弯弯向南流”，为南
片居民应提供更多、更优质的基本医疗和公共卫生服务，同
时发展以上海医学园区为重点的现代医疗服务业。

%&新的 "&年即将开启!能否谈一下您或您的家人的

一个心愿&

'&新的 (+年，要再好好为党和人民事业工作 (+年，
届时我也到了退休的年龄。我喜欢旅游，但一直没有时间，
希望在我退休之后，能有更多时间陪伴家人出去看一看，
弥补一下多年来的亏欠。
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2345678

迎接党的十八大


